



Vielleicht wunderst du dich gerade in schmerzverzerrte Gesichter zu schauen. Gab es denn auf der Trainee-Freizeit nichts zu lachen? Doch, und ich hoffe die nächsten Bilder machen das auch klar. Ziel der Freizeit, die vom 24. bis 26. Juni im Christian-Keyßer-Haus stattfand, war es, mit den Konfirmierten dieses Jahres in die Mitarbeit zu starten. Wir machen das mit einem Glaubenskurs. Und zu unserem Leben als Christ gehören eben auch Herausforderungen und die können echt schmerzen. Aber mit unserem Gott dürfen wir daran wachsen. Gerade für die Jugendlichen braucht es da auch die Unterstützung der Gemeinde im Gebet. Kommen sie da gerne auf mich zu.

Overflow – das heißt: Jugendliche aus den verschiedensten Gemeinden im Dekanat kommen zusammen unter Gottes Wort. So zum Beispiel zur Pfingsttagung, die nach 2 Jahren Pause wieder mit einem großen Zeltlager stattfinden konnte.

Den Abschluss der Konfi-Zeit, die doch sehr von Corona geprägt war, konnten wir nochmal gebührend feiern. Zusammen mit der Band und den Mitarbeitern von Konfi West war der besondere Gala-Abend im Kurhaussaal Bad Steben sicherlich ein Highlight der Konfi-Zeit.

